

去る8月4日（金）京セラドーム大阪で行われた、阪神タイガース対ヤクルトスワローズの野球観戦に入居者様2名をお連れしてきました。

行く前から、好きな選手のユニフォームやメガホンなどのグッズを購入し準備万端！施設出発の予定でしたが、お昼過ぎたぐらいから着替えてソワソワしていました。

京セラドームにプロ野球観戦



29年度 家族会 参加協力ありがとうございました



多数の参加協力頂きました

平成29年7月23日

（日）午後1時よりナーシングホーム智鳥5階で家族会を開催いたしました。当時は17人のご家族様にご参加いただきました。

毎月1回入居者の方のお話を聞いてくださっているオーブズマンの石橋さん山本さんにもご出席いただきました。

候補生の件、現在建築中の門真市内の特別養護老人ホームについてなどの相談員の山本より、平成28年度の事業報告ならびに平成29年度の事業計画

総合施設長の岡村より、昨年度から受け入れを開始しているEPA（経済連携協定）による外国人介護福祉士ならびにその

職員は出席し、オーブズマンとご家族で懇談いたしました。その後、施設長等の施設職員は退席し、オーブズマンを通じて提出いたしました。

当日頂いたご意見はオーブズマンを通じて提出いたしました。貴重なご意見として、職員会議で共有、改善に努めていくことになりました。

をご報告いたしました。

また、この一年間の入居者の皆さまのご様子を撮影したフォトムービーを上映しました。



発行者
ナーシングホーム智鳥

発行日
平成29年8月20日

連絡先
門真市北島町12-3

お忙しい中たくさんのご参加をいただき誠にありがとうございました。

8月24日地蔵盆開催致します

8月24日（木）16時30分～19時でナーシングホーム智鳥前の駐車場で夏祭りを開催します。

到着後は球場内のグッズ売り場を見たり、食べ物を購入したりして時間を待ちました。

甲子園球場と違い、

京セラドームはク

ーラーが効いていて快適！

車いす席を予約したのでゆつた。

ナイト観戦の為、午後3時頃

結果はメッシュジャー投手の完

封で、3対0で見事阪神タイガ

ーです。」

8月24日（木）16時30分～19時でナーシングホーム智鳥前の駐車場で夏祭りを開催します。

中谷選手のホームランも飛び出

い、フライドポテトなど

の模擬店を出店します。

ファイナーレには花火を実

施する予定です。

当日は地蔵盆です。お

子様の参加も大歓迎です。

たくさんのご参加をお待

ちしております。

8月24日地蔵盆開催致します

8月24日（木）16時30分～19時でナーシングホーム智鳥前の駐車場で夏祭りを開催します。

到着後は球場内のグッ

ズ売り場を見たり、

食べ物を購入したり

して時間を待ちまし

た。

ナイト観戦の為、午後3時頃

結果はメッシュジャー投手の完

封で、3対0で見事阪神タイガ

ーです。」

8月24日（木）16時30分～19時でナーシングホーム智鳥前の駐車場で夏祭りを開催します。

中谷選手のホームランも飛び出

い、フライドポテトなど

の模擬店を出店します。

ファイナーレには花火を実

施する予定です。

当日は地蔵盆です。お

子様の参加も大歓迎です。

たくさんのご参加をお待

ちしております。

8月より新たにナーシングホーム智鳥におきまして、EPA介護福祉士候補生として、ベトナムから3名の職員の受入れを行っております、ご協力ご理解の程宜しくお願い致します。

平成29年度くすのき広域連合の第6期基盤整備で、当法人が整備事業に参加させて頂く事が決定し、本年春より、門真市柳田町にて、「特別養護老人ホーム ケアホーム「みちどり」の建築整備を

ケアホームちどり 新規オープン

進めてまいりましたところ、地域の皆様方のご協力を賜り、この度、平成30年初春に開設が決まりました。事ご報告申し上げます。

「ケアホームちどり」は、特別養護老人ホーム80床と短期入所20名の定員を持ち、併設として介護職員・看護職員の募集も致しております気軽にご相談の程お願い致します。



ナーシングホーム智鳥では屋上で家庭菜園をしています。毎年、トマト、ナスやキュウリを育てて、お漬物にしたりサラダに添えたりして無農薬のお野菜を楽しんでいます。

さて、今年はなんと「スイカ」に挑戦しました。プランターで育つのかな?甘いスイカができるのかな?など職員もご利用者もワクワクしながら温かく見守つて育てました。

しばらくすると、小さな緑色の丸いものがポコポコと2つほど大きくなつてきました。あるご利用者は「昨日より大きくなつてる!もうすぐ食べられるよ!」と日々スイカの成長を楽しみにされてい

ました。そして直径20センチほどになつた2つのスイカを一つずつ大切に頂きました。十分甘く、瑞々しく、暑い夏を吹き飛ばしてくれた美味しさでした。丁寧に育てた分、美味しい

嬉しい夏を吹き飛ばしてきました。来年は何に挑戦しようかな??嬉しさも倍増です。さて来年は何に挑戦しようかな??



みんなで美味しく食べました!

ナーシングホーム智鳥では屋上で家庭菜園をしています。毎年、トマト、ナスやキュウリを育てて、お漬物にしたりサラダに添えたりして無農薬のお野菜を楽しんでいます。

さて、今年はなんと「スイカ」に挑戦しました。プランターで育つのかな?甘いスイカができるのかな?など職員もご利用者もワクワクしながら温かく見守つて育てました。

しばらくすると、小さな緑色の丸いものがポコポコと2つほど大きくなつてきました。あるご利用者は「昨日より大きくなつてる!もうすぐ食べられるよ!」と日々スイカの成長を楽しみにされてい

ました。

そして直径20センチほどになつた2つのスイカを

一つずつ大切に頂きまし

た。十分甘く、瑞々しく、

暑い夏を吹き飛ばしてく

れた美味しさでした。丁

寧に育てた分、美味しい

嬉しい夏を吹き飛ばして

きました。来年は何に挑戦しようかな??嬉しさも倍増です。さて来年は何に挑戦しようかな??

嬉しい夏を吹き飛ばして

きました。来年は何に挑戦しようかな??

嬉しい夏を吹き飛ばして

きました。来年は何に挑戦しようかな??